

**Einfache Anfrage Hoare-St.Gallen:
«Internetplattform energieagenda.ch – wird St.Gallen sie nutzen?»**

Im Web findet sich die Homepage www.energieagenda.ch; die Thurgauer Kantonsverwaltung hat sie aufgeschaltet. Auf dieser Seite findet sich die aktuelle Übersicht über alle Kurse und Weiterbildungsveranstaltungen im Energiebereich, die in den Kantonen Thurgau und Schaffhausen stattfinden, beispielsweise: «Gebäude erneuern – Energiekosten halbieren»; «Zusammenspiel der beteiligten Fachstellen bei einem Baugesuch» etc.

Die Seite ist auch für die Aufnahme der Angebote der Kantone St.Gallen und Appenzell vorbereitet – diese Rubriken sind aber leer geblieben.

Meine Nachfrage beim Kanton Thurgau ergab, dass diese Energieagenda an der Energiefachstellenkonferenz der Ostschweizer Kantone vorgestellt wurde, mit dem Angebot, dass sich alle Ostschweizer Kantone an dieser Online-Übersicht über die Ostschweizer Weiterbildungs- und Kursangebote beteiligen könnten.

Die Kantone St.Gallen und Appenzell Ausserrhoden zeigten sich interessiert, so wurde die Plattform für die Aufnahme der Angebote aus ihrem Kantonsgebiet vorbereitet. Dabei blieb es dann – die entsprechenden Felder sind leer, die beiden Kantone hätten kein Interesse mehr bekundet, habe ich erfahren.

Was hat es damit auf sich?

Wird auch der Kanton St.Gallen diese bereits vorbereitete Plattform in Zukunft aktiv nutzen, um Weiterbildungs- und Informationsangebote im Energiebereich bekannt zu geben?
Wird er sich daran beteiligen, den Bekanntheitsgrad dieser Plattform zu steigern?

Dies wäre wünschenswert. Die Diskussionen besonders dieses Jahres 2007 zeigen, dass der Wunsch nach Wissen und Kompetenzerwerb im Energiebereich gross ist – Fachpersonen und Laien äussern ihn gleichermassen.»

17. Oktober 2007

Hoare-St.Gallen